



THE SUMMIT

ELEVATING EDUCATION AT BLAINE COUNTY SCHOOL DISTRICT

Volumen 9

2 de abril de 2025

OPORTUNIDADES DE ENRIQUECIMIENTO - Bellevue Elementary



"Cuando los alumnos arqueros enseñan a sus padres a manejar el arco, se sienten muy orgullosos y fuertes."

- Gary Grose, profesor de Bellevue Elementary

¡Diana! Dibujar Arcos y Construir Mentes

¿En qué lugar del condado de Blaine pueden los alumnos de 4º y 5º aprender un deporte para toda la vida que también enseña conciencia espacial, habilidades matemáticas y la importancia de las

normas, la disciplina y la seguridad? La respuesta es... las clases de tiro con arco a la hora del almuerzo en [Bellevue Elementary](#).

Hace varios años, el profesor de educación física [Gary Grose](#) consiguió la aprobación para el programa y obtuvo la certificación para enseñar tiro con arco en la escuela del [Programa Nacional de Tiro con Arco en las Escuelas](#) (NASP). Desde entonces, ha trabajado con diversas organizaciones para conseguir más de 25.000 dólares en subvenciones y equipamiento, sin coste alguno para el distrito.

En 2021, el programa comenzó con 34 alumnos. Hoy en día, hay 80 estudiantes que toman cada uno 12 clases que cubren una gama de habilidades de tiro con arco y protocolos de seguridad. Grose mezcla las



sesiones: hace poco, los alumnos apuntaron a manzanas, y también han disparado a dianas de tres en raya. Con la aprobación de los padres, a algunos alumnos de quinto curso se les permite disparar a blancos de animales en 3D, donde también aprenden de [Idaho Fish and Game](#) sobre anatomía animal y caza responsable.

Los alumnos también aprenden habilidades prácticas como trabajar en la prensa de arco para añadir accesorios o arreglar arcos.

Todos los años se invita también a padres y abuelos a disparar con los arqueros.

“Cuando los alumnos enseñan a sus padres a manejar el arco, se sienten muy orgullosos y fuertes,” afirma Grose.

Hace unos años, Pudge Nilsen asistió con su nieta de quinto curso a una clase de tiro con arco, y le gustó tanto que enseguida se ofreció como voluntario. Ahora, todos los jueves, se le puede encontrar en la escuela primaria de Bellevue, compartiendo las técnicas que aprendió por primera vez con sólo siete años.

“No se le puede poner precio a este programa,” dice Nilsen. “Los niños están ansiosos por aprender no sólo tiro con arco, sino también importantes lecciones de vida, como responsabilidad, seguridad y respeto por las normas.”

Su pasión y dedicación han tenido un impacto duradero, inspirando a los alumnos a apuntar alto tanto dentro como fuera del campo de tiro.



Como parte de los protocolos de seguridad, los alumnos aprenden a utilizar un silbato para comunicarse. Con más de 50.000 flechas lanzadas, nunca se ha producido ningún incidente.

"Estoy orgulloso de poder enseñar a estos arqueros una actividad para toda la vida. Pueden utilizar estas habilidades más adelante en torneos, como tiempo en familia, o para hacer deporte o cazar. Es un gran pasatiempo," añade Grose.

